MUESTRA PERFIL DE LAS ASPIRANTES A LA GUBERNATURA

Difunde INE en plataforma propuestas de candidatas

Tanto Alejandra del Moral como Delfina Gómez Álvarez, subieron su información para dar a conocer su estrategia para gobernar

GERARDO GARCÍA

Las candidatas a la gubernatura mexiquense, la de "Va por el Estado de México", Alejandra del Moral Vela; y la de "Juntos Hacemos Historia", Delfina Gómez, subieron su información en la plataforma "Candidatas y Candidatos, Conócelos" que lanzó el Instituto Nacional Electoral (INE).

Este espacio es una alternativa de los mítines y el primer debate celebrado el 20 de abril, para que los 12.7 millones de electores mexiquenses puedan conocer las propuestas de ambas políticas.

La información va desde sus datos personales como el de su trayectoria, así como de sus principales propuestas de campaña de ganar la gubernatura mexiquense.

La candidata aliancista, Alejandra del Moral compartió que tiene 39 años y cuenta con una maestría, además de un diplomado y cursos que son adicionales a su licenciatura.

En su trayectoria, comparte que su último cargo en la administración estatal fue secretaria de Desarrollo Social y diputada local. Además se les suma su paso por las dependencias de Desarrollo Económico y del Trabajo; y, a nivel federal, titular de Bansefi.

En contraparte, la abanderada de la oposición, Delfina Gómez da a conocer que tiene 60 años, con grados de estudios máximos de maestría, sin aportar otros datos de su formación académica.

Pero en su historia profesional y laboral, recuerda que inició como maestra de primaria en Chiconcuac, para posteriormente ser alcaldesa de Texcoco, diputada federal, senadora de la República, delegada estatal y titular de la Secretaría de Educación Pública.

Propuestas

Del Moral Vela destaca que sus principales prioridades son recuperar la seguridad, generar más empleos, y fomentar el bienestar de las familias.

Entre sus principales propuestas está el impulsar el Salario Familiar y el Seguro de Desempleo, el primero que dará continuidad al Salario Rosa, y el segundo será novedoso en la entidad.

En acciones en materia de género, promete impulsar la igualdad de género, al igual que la participación económica y educativa de las mujeres, combatirá la brecha salarial, reducirá la informalidad laboral, creará un Sistema Integral de Cuidados, y que erradicará la violencia obstétrica. En tanto, Delfina Gómez Álvarez cuestiona que la entidad es la capital del feminicidio, el robo y homicidio doloso, por lo que impulsará la estrategia de Seguridad y Erradicación de la Violencia, que va desde atacar las causas, combate frontal de delitos, aumento de uniformados y depuración, entre otros.

También crear otros Centros de Control, Comando, Comunicación, Cómputo y Calidad (C5) en el sur y oriente de la entidad, reforzar unidades especializadas en delito de alto impacto y acciones en el transporte público. Además, generar empleos, atraer inversión pública, reducir los trámites, incentivos fiscales, e impulsar a las empresas locales.

En materia de género, la morenista plantea atención a familiares de las víctimas de feminicidio, gabinete paritario, cambiar el Salario Rosa por "Mujeres con Bienestar", tecnologías de alerta de delitos, reducir brecha salarial y mayor presupuesto.

La plataforma se encuentra en un apartado en la página web del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), a través del que puedes conocer los rostros y los cargos que las dos mujeres mexiquenses han desempeñado, las dos propuestas que desean ganar este 4 de junio la elección para gobernadora.

Se puede revisar la información en la página https://registro.ieem. org.mx/ieemConoceles2023/





Las candidatas subieron sus propuestas a la página del IEEM. Foto especial